
苹果白兰地物以珍稀方为贵
与友人小酌，他颇为神秘地说有

私家珍藏的“白兰地”与我们分享。见
实物，“苹果白兰地”，众人笑：“白兰地
应为葡萄酿造，岂会是苹果？”友人不
急于辩解，而后，一场“苹果白兰地”认
知之旅由此开始。

神秘的来客
“在国人的认知中，白兰地是一款

以葡萄为原料的酒类产品，确实，葡萄
制成的白兰地约占白兰地市场九成。”

“但事实上，在白兰地品类中享誉世界
的品类还有苹果白兰地。”

1553年，一个诺曼底人第一次蒸馏
出苹果白兰地。16世纪以后，苹果白兰地
在当地深受欢迎，但直至19世纪才获得
了政府的正式承认。“与葡萄白兰地不
同，苹果白兰地相对稀缺、珍贵，因此国
人鲜见。”友人说。

斟上一小杯苹果白兰地，琥珀剔
透，独特妙爽的口感四溢，原来苹果香
如此美妙。没想到，这瓶标有“祥府庄
园”字样苹果白兰地竟然产自山东烟
台，隶属于吉斯集团旗下祥府酒业。在

座好友无不啧啧称奇。
与香醇近距离邂逅
翌日，与友人驱车直赴烟台牟平“祥

府庄园”——— 苹果白兰地的真正发源地。
很高兴，两位朋友能第一时间品尝到今
年6月刚面市的‘祥府庄园’苹果白兰地。

“其实，苹果白兰地自诞生至今已
有几百年的历史，但因技术原因，苹果
白兰地一直与国人无缘。烟台祥府酒业
有限公司出于为国人争光的责任感，利
用优越的地域条件，经过长达三年时间
反复试验，终于功成。”

原来，“祥府庄园”苹果白兰地的
制作严格采用烟台生长的十几种晚熟
苹果，把不同甜度、酸度的苹果碾压成
均匀的苹果泥后“休息”几个小时 ,再
榨出果汁并在自然状态下发酵数月后
变成苹果酒，然后按法国干邑白兰地
的制作工艺和检验标准掐酒头截酒
尾，取中馏成分，生产出苹果白兰地。

酒业巧创新，中华傲
“祥府庄园苹果白兰地不仅拥有

独特美妙的口感，更具苹果的香型和

普通白兰地的保健作用，可帮助胃肠
消化、驱寒暖身、化瘀解毒、解热利
尿，并能提高心血管的强度。”工作人
员介绍说，“其采用法国利穆森区域
的橡木做桶贮酒，一是因为橡木质地
坚硬，抗浸泡、耐腐蚀；二是橡木坚中
有韧，透气性好，有利于酒液呼吸；三
是含有鞣酸，鞣酸是白兰地呈琥珀色
的来源；四是橡木属于草香型木质，
其中含有纤维素、木质素和木糖素，
能克服白兰地的爆辣口味，并产生一
种奇香，使酒体陈香、醇厚、和谐。”

如今，“祥府庄园”苹果白兰地的
诞生，改写了只有法、美、意等发达国
家才拥有的第二大品类白兰地、中国
只有单一葡萄白兰地的历史。尤为重
要的是，它作为发酵蒸馏酒，改变了消
费者对白兰地“易上头、见风倒”的饮
用误区，是一款真正碱性健康的佳酿。

吉斯集团烟台祥府酒业有限公司
出品

地址：烟台市牟平区师范路426号
业务电话：0535-4237199

《《亲亲爱爱的的》》，，你你有有没没有有哭哭？？
陈可辛执导的电影《亲爱的》烟台点映，引观众集体飙泪

一部难能可贵的现实题材电影

黄渤和赵薇颠覆形象演技大爆发
说起黄渤和赵薇，很多人脑海

中跳出来的是一张不笑都满是褶
子的脸和古灵精怪的小燕子形象。

不过在陈可辛的一番“蹂躏”
之下，大眼睛赵薇在电影中被改
造成了讲着一口安徽话的农村妇
女。黄渤这个失婚又失子的中年
男人，则是历经各种身体上的挑
战和精神上的折磨。

市民李女士说，“电影中有一
幕，黄渤找到儿子后，一天去丢垃
圾，走了一半，又折回来了，一手
拎着垃圾，背上背着儿子。画面很
简单却直入心灵。”

“张译演得更出彩，我的泪点
都在他的戏份，”代女士说，“土
豪”韩德忠一出场，观众竟然笑场
了，或者对这个《士兵突击》中的

硬汉变身“传教士”有些讶异。但
随着情节的推进，一个完整、生动
的韩德忠被还原，从“精神领袖”到
最后的“叛逃”，韩德忠成了众生相
的缩影，这种变化、挣扎、无力，反
而更能触动人心，让我们设身处地
地理解那些丢失孩子的父母。

据悉，《亲爱的》片方决定将
影片提档至25日晚6点全国公映。

大型主题歌舞《胶东儿女》29日登陆烟台大剧院

2200元元亲亲民民票票价价，，邀邀市市民民观观红红色色歌歌舞舞
本报记者 陈莹

紧锣密鼓排演了近
3个月后，由烟台市歌舞
剧院精心打造的大型主
题歌舞《胶东儿女》将在
29日登上烟台大剧院的
舞台。近百位烟台市歌
舞剧院的演职人员的首
场演出，将以接地气的
亲民票价与广大市民们
共享歌与舞的盛宴。

以“线”带剧
歌舞演绎胶东儿女

22日，距离大型主题歌舞《胶
东儿女》首演只有一周的时间了，
烟台市歌舞剧院为该剧首开媒体
发布会。作为第三届烟台文化艺
术节的重要组成部分，《胶东儿
女》是烟台市歌舞剧院继《海市》
后精打心造的一部红色剧目。

“策划这个节目的初始，我们
也很为难。”烟台市歌舞剧院院长
姜明说，这份为难就是究竟以什
么样的形式来反映这台晚会，是
剧目，还是节目？反复商讨后，最
终剧院决定，用一条“线”来反映

这台戏。这条“线”就是胶东儿女
在自己家园幸福生活的时候，日
本鬼子入侵，烧杀掠抢，胶东儿女
奋起抗争的故事。

“《胶东儿女》新颖的演出形
式，也是探索当下舞台演出形式
的多样性。”姜明说。

新锐导演创新红色歌舞

《胶东儿女》的导演王峰出生
于烟台，毕业于中央戏剧学院，是
中国新锐派话剧导演之一。

“我更多地采用了导演当中
‘印象式演出’的方式。”王峰说，在
当下，《印象刘三姐》、《印象西湖》等

“印象式演出”以其新颖的视觉角度
受到很多民众的喜爱，《胶东儿女》
也将胶东的特质，以点和线的形式
提取出来，展现给观众。

在剧目里，王峰运用了“藏”
的手法。整部剧中的人物，甚至主
要演员，都没有明确地指出是哪
位历史人物，就是那个时代胶东
的一个普通老百姓，有共性，又不
失特性，“甚至整部剧中都没有出
现过一个日本鬼子的身影。”

“我特别推荐大家听一下我
们编剧的曲目。”王峰说，《胶东儿
女》的曲目由烟台市歌舞剧院的
工作人员改编，这些年轻的演职
人员将曲子编得特别有感染力。

节俭创剧，票价亲民

姜明笑称，《胶东儿女》里充
分地运用了“拿来主义”，除了演
员和主创团队都是烟台市歌舞剧
院的人外，在道具和服装上也都
是挖箱底，将歌舞剧院建院50年
以来的库存都翻出来。

不过烟台歌舞剧院节俭排演
的这场大型主题歌舞《胶东儿女》，
对烟台市民却相当大方。“29日晚上
的演出票价，从20元到50元不等。”
这50元就封顶的亲民票价，用姜明
的话说，就是把咱烟台老百姓过去
的故事展现给现在的老百姓看。

共赏精彩体娱，引领时尚生活
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“亲爱的，这个世界需要这样
的一部影片。”市民代女士在《亲
爱的》提前观影结束后，写下这样
的一句话。

喜欢看电影的代女士说，近
年来，国内拍摄的“大片”越来越
多，但绝大多数“大片”都在标榜
技术层面的大制作，对于如何把
故事讲好似乎总是摸不到门路。

陈可辛在这一点做得非常成功，
将现实中的故事搬上银幕，没有
矫揉造作和虚张声势，却将一个
感人的故事做出了“大片”的效
果，娓娓道来又环环紧扣，感动之
余让人叹服。

“如果你买了我的孩子，千万
别给他吃桃子，他对桃子过敏。”
在《亲爱的》预告片中，分别由黄

渤和赵薇说出的这句话，让无数
人对着银幕泪奔。

市民曲先生初为人父，“就冲
这句话，我在看到《亲爱的》抢票成
功后，竟然忍不住哭了。”而从影院
里出来，曲先生的感触则更加的具
体，剧里的每个人就像生活在我们
周围的亲朋好友，他们真实地存
在，遇到难处帮一把、多点理解。

本报记者 陈莹

日前，烟台CGV影城与本报携手邀请烟台
市民，提前观看了由陈可辛执导，赵薇、黄渤、佟
大为、郝蕾、张译等明星出演的电影《亲爱的》。
这部由真实寻子故事改编而成的现实题材情感
电影，在亲情这张强大的网中，让现场的影迷们
不由潸然泪下。

电影《亲爱的》剧照
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